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＼任期後にジワッときく１年目のヒント／ 

地域おこし協力隊 初任者研修 

山形県みらい企画創造部 

移住定住・地域活力創生課 

０２３－６３０－２６８０ 

wakamatsuy@pref.yamagata.jp  

担当 

申込 
交流ランチ 
希望者には、お弁当を注文します。当日代金を徴収しますのでお釣り
のないようご準備ください。注文しない方は、ご自分でご用意ください。 
 
駐車場 
山形市中央駐車場…山形市役所向かいの駐車場。Ｑ１運営事務所
まで駐車券をお持ちいただくと最大５時間割引。 
Ｑ１専用駐車場…無料駐車場。台数に限りがあります。満車の場合は
山形市中央駐車場をご利用ください。 

第一小学校駐車場への駐車は絶対にしないでください。 
できるだけ公共交通機関での参加をお願いいたします。 

その他 

地域おこし協力隊初任者向け下期研修を開催します。 

そもそも協力隊ってなに？という制度のことから、行政や

地域との関係の築き方など、着任時に知っておくといい 

ことが学べます。これからの活動方針が決まっている方

も、そうでない方も、ぜひご参加ください！ 

（上期研修に参加された方の再受講もＯＫです） 

 

11：00～ 協力隊制度を確認しよう 

12：00～ 交流ランチタイム 

   みんなでご飯を食べながら、自分のこと、 

地域のこと、ざっくばらんに話してみませんか。 

なかまづくりができるかも！ 

13：00～ 協力隊を理解する５つの現状 

 

プログラム 

１９８４年、山形県生まれ。福岡県在住。 

合作株式会社取締役。２０１３年、福岡県上毛町で地域

おこし協力隊に着任。任期中から、協力隊を導入する全

国の市町村の募集支援、受入体制改善、活動支援等

に携わる。総務省地域おこし協力隊アドバイザー。雑誌

『ターンズ』で『地域おこし協力隊のトリセツ』を連載中。 
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１０/８㊋ 

11：00～15：30 

（受付 10:30～） 

山形県内の 

地域おこし協力隊初任者（Ｒ５.４月以降に着任した方） 

日 時 

対 象 

場 所 
やまがたクリエイティブシティセンターＱ１ 
  イベントスペース 〔２-Ｃ〕 
    山形市本町１丁目５-19 

上期研修 参加者の声 
� 着任まもない隊員にとって、とても良い内容！  
� 県内の隊員と知り合えて嬉しかった 
� １年目に悩みながらやってきたことは間違って

なかったって分かったし、とにかくすごく勉強に
なった✨ 

市町村を通して、下記担当までメール 
 

９/６（金）  
締切 



令和６年度下期 「地域おこし協力隊市町村担当職員研修会」

大好評だった、地域おこし協力隊制度の専門家

『西塔 大海』氏による上期研修（募集・採用編）。

下期は『活動支援・定住起業支援編』です！

１年目の方はもちろん、２年目以上の方にも

新たな気づきをお約束します！

『活動支援のコツ』、 『定住支援の柱』 、『起業を

取り巻く誤解』など、実践的なノウハウを学べる

貴重な機会です。

申込方法

担当： 移住定住・地域活力創生課 若松 ０２３－６３０－2680 wakamatsuy@pref.yamagata.jp

１０月９日（水）13時～16時半 ※受付12時～

開催方法

日 時

対 象 者

場 所

主 催

市町村担当職員
※ぜひ複数名でご参加を!

（Ex.協力隊担当課＆隊員配属課）

現地開催

山形県自治会館 ４階 ４０１会議室 山形市松波4丁目1-15

※研修会の前に、講師を囲んだ質問タイムを設けます（参加自由） （12時～13時）

山形県 （みらい企画創造部 移住定住・地域活力創生課）

出欠報告書を９月６日（金）まで、メールで送付（下記担当まで）

【講師】
西塔 大海（さいとう もとみ） 氏

◆第１部◆
講演
（１）『募集・採用編』のポイント復習

西塔氏が「TURNS」で連載中の記事
（Vol.48～50）もご参照ください
https://turns.jp/60041

（２）『活動支援・定住起業支援編』
◆第２部◆
意見交換会 1984年 山形県生まれ。福岡県在住。

合作株式会社取締役。２０１３年、福岡県上毛町で地域お
こし協力隊に着任。任期中から、協力隊を導入する全国の
市町村の募集支援、受入体制改善、活動支援等に携わる。
総務省地域おこし協力隊アドバイザー。
雑誌『ターンズ』で『地域おこし協力隊のトリセツ』を連載中。

-プログラム-

前回参加者の声

� 隊員側の気持ちを知ることができた。隊員の
人生を左右するので、真剣に取り組みたい。

� 担当1年目で不安なことが多かったが、基本
から教えてもらえて、大変ありがたかった。

� 定住支援の悩みがクリアになった。
� 日々の活動サポートや起業の考え方など、
今後に生かせるヒントをもらえた。

� 起業は完全独立が当たり前という認識を
改めた。

� 他自治体の状況や取組について、詳しく直接
聴くことができ、大変参考になった。


